

Entrega de pupitres a Escuela Grover Webster.

Se continúa con la entrega de pupitres y en este caso se benefició a la Escuela Grover Vendal Webster, en la comunidad de Cañaverál, con 15 pupitres y 45 kits escolares.

Esta escuela no contaba con suficientes pupitres para todos sus alumnos, por lo que algunos se sentaban en el piso del aula. El Ing. Wilson Romero enfatizó la importancia de que los alumnos cuenten con un mobiliario escolar y útiles para tener el mejor desempeño posible y aprovechar al máximo sus clases.

